

2021年11月30日
株式会社アドヴィックス

近隣小学校と協力し、エコキャップ運動に参加
～ペットボトルの分別で途上国のワクチン支援～

アドヴィックスは、このたび、従業員が社内で分別したペットボトルのキャップ約 150kg を刈谷市立双葉小学校に贈呈しました。

当社が提供したペットボトルキャップは、双葉小学校が回収するキャップとあわせ、愛キャップ委員会*で再生され、リサイクル製品として販売されます。その収益の一部が認定 NPO 法人世界の子どもにワクチンを日本委員会に寄付され、開発途上国の子供たちのワクチン費用に充てられます。

当社は、2014 年から双葉小学校と協力してこの活動を進めており、年に 2～3 回、ペットボトルキャップを同校に贈呈しています。

アドヴィックスは、社会の一員として、「自然・環境保護」「青少年育成」「まちづくり」にアイシンググループと協働で取り組んでいます。今後も、社会との共生に向けて活動してまいります。

※愛知県プラスチックリサイクル協同組合所属の有志 9 社の組織

以上

問い合わせ先	株式会社アドヴィックス 経営企画部 TEL : 0566-56-5938
--------	---